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農業委員会総会議事録 

 

第５回農業委員会 

 

１．開会日時  令和４年８月２６日（金）午前９時２２分 

 

２．閉会日時  令和４年８月２６日（金）午前９時５７分 

 

３．場  所  豊山町役場 ２階 会議室１ 

 

４．出席者 

委員（全１６人中１６人出席） 

出席者   

 １番 鈴木康由 ９番 河村賢治 

 ２番 筒井直樹 １０番 坪井保夫 

 ３番 小出尚武 １１番 坪井兼俊 

 ４番 石黒 優 １２番 坪井佳雅理 

 ５番 戸田克之 １３番 柴田祥一 

 ６番 水野 滿 １４番 岡島義広 

 ７番 池山春雄 １５番 安藤茂市 
 

 

欠席者  

８番 髙栁由宗 

なし 

１６番 坪井善樹 

 

事務局 ３名 

  事務局長  早川 建設課長 

  事務局員  冨田 グループ長 

  事務局員  岡島 主事 
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５．会議日程 

① 開  会 

② 会長挨拶 

③ 議事録署名者選出 

④ 議案 

（１）農地法第５条許可申請について 

⑤ 報告事項 

（１）農地法第４条届出受理状況について 

（２）農地法第５条届出受理状況について 

 

６．配布資料 

 ①資料１ 農地法第５条許可申請について 

 ②資料２ 農地法第４条届出受理状況について 

 ③資料３ 農地法第５条届出受理状況について 

 

７．議事内容 

【開会】 

事務局長 

本日は、お忙しい中、農業委員会に参集していただきましてありが

とうございます。 

定刻より早いですが、只今より令和４年度第５回豊山町農業委員会

総会を開催いたします。資料は事前に配布したもののみです。よろ

しかったでしょうか。  

それでは、会長よりごあいさつ申し上げます。 

 

【会長あいさつ】 

安藤会長 

 おはようございます。このところ雨が多く、蒸し暑い日々が続いて

おります。また、農地パトロールは順調に進んでいると思いますが、

提出期限が今月中の為、パトロールが完了していない方は、よろしく

お願いします。そして委員会に対して豊場の方から農業委員会はこの

ままでいいのか、改革が必要ではないかと要望書が届いております。

こちらの対応に関しては、事務局のほうから回答を準備している途中
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とのことですが皆さんからもご意見いただけたらと思います。  

本日は、議案１件、報告事項２件であります。よろしくお願いいた

します。 

 

【出席人数確認】 

安藤会長 

それでは、総会に入ります。まず出席者ですが、農業委員１６名中  

出席者１６名で定足数に達しておりますので、ただ今から農業委員会

総会を開会します。  

 

【議事録署名者指名】 

安藤会長 

 議事録署名者を指名いたします。 

１番 鈴木康由委員と２番 筒井直樹委員を議事録署名者に指名し

ますのでよろしくお願いいたします。  

 

【議  案】 

安藤会長 

本日の議案は１件です。それでは、議案第７号について、事務局の

説明を求めます。 

 

事務局 

それでは議案第７号 「農地法第５条許可申請について」をご説明

申し上げます。 

 

【議案第７号 農地法第５条許可申請書について、議案書を朗読】  

 

安藤会長 

議案第７号 農地法第５条許可申請についての説明が終わりました。

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  
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委員Ａ 

 草が若干生えているが、建物の建築や盛土はみられませんでした。  

 

委員Ｂ 

 資料１の合計地積が誤りではないですか。 

 

事務局 

 申し訳ありません。ご指摘の通りです。また、農地法第５条第１項

の規定による許可申請書に係る意見書（案）の申請条項は、賃借権設

定・移転ではなく所有権の移転が正しいです。大変申し訳ございませ

ん。 

 

安藤会長 

他に質疑・意見もないようですので採決に移ります。  

議案第７号 農地法第５条許可申請について、賛成の方の挙手を求

めます。 

 

『全員賛成』 

 

安藤会長 

全員賛成により、許可相当と認めます。 

 以上で議案を終わります。 

 

【報告事項】 

安藤会長 

それでは、報告事項の農地法第４条、第５条の届出の受理状況につ

いて事務局の説明を求めます。 

 

事務局 

はい、それでは農地法第４条の届出受理状況について、説明します。  

４条届出は、市街化区域内の権利移動を伴わない転用の届出です。  
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【資料２ 農地法第４条届出受理状況朗読】 

 

事務局 

次に、農地法第５条の届出受理状況について、説明します。５条届

出は、市街化区域内の権利移動を伴う転用の届出です。 

 

 【資料３ 農地法第５条届出受理状況朗読】 

 

以上で、届出受理状況の説明を終わります。  

 

安藤会長 

農地法第４条、第５条の届出受理状況についての報告が終わりまし

た。 

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  

 

委員Ｃ 

 農地法第５条の届出についてですが、こちらはどういった経緯の転

用ですか。 

 

事務局 

 こちらは、分譲住宅を建築する際、隣地の農地が残っておりその分

の農地が転用されていなかったと考えられます。 

 

安藤会長 

他に質問もありませんので報告事項の農地法第４条、第５条届出受

理状況についての報告を終了します。 

 

【閉  会】 

安藤会長 

以上で、本日の農業委員会総会の全ての日程を終えましたので、終
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了とさせていただきます。 

事務局からその他、何かありますか。  

 

８．その他 

事務局 

  （１）農家基本台帳について、以下のとおり案内。  

    送付時期：９月初め 

    提出期限：９月３０日（金） 

  （２）令和４年度農業委員・農地利用最適化推進委員等研修会に

ついて、以下のとおり案内。 

    日時：９月１３日（火）午後１時３０分から  

    場所：名古屋文理大学文化フォーラム（稲沢市民会館）  

    ※７月総会で案内したが新型コロナウイルス感染症拡大防止

の観点より、研修参加は中止する。ただし、会長、職務代

理者、事務局 1 名で参加する予定。 

（３）次回の会議について、以下のとおり案内。  

  日時：令和４年９月２８日（水）午前９：３０開始 

  場所：役場２階 会議室１・２ 

  資料：９月１６日頃郵送予定。 

（４）個人情報を含む資料については、事務局でシュレッダー処

理して廃棄する旨案内。 

 

安藤会長 

 何かほかにありませんか。 

 

委員Ｄ 

 会長が冒頭でお話しになった意見書の内容について協議する必要が

あるが、どのようにやっていくのか行程表の作成をお願いしたい。  

 

事務局 

 農業委員会の定数に関しては、条例に定められているものであるの
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で、変更には議会に挙げる必要があります。まだ不確定ではあります

が、皆さんへの周知期間を考えると今年の１２月にまとめて議会にか

けたいと事務局では考えています。そして、当事者である皆さんの意

見をいただく場を設けたいと思っております。 

 

委員Ｄ 

 次に、総合計画の農業施策について説明をいただきたい。 

 

事務局 

 総合計画の農業施策事業がどのような考えで掲げられているかお示

しさせていただき、予算がどのような考えに基づくのかを整理させて

いただいてご説明する機会を設けたいと考えております。  

 

安藤会長 

 何かほかにありませんか。ないようですので、本日の農業委員会総

会を終わります。 

 

（午前９時５７分終了） 

 

 



９．農地転用件数

件数 面積㎡ 地区 件数 面積㎡

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

1 229.00 豊場

1 991.00 青山

0 0.00 豊場

1 0.66 青山

0 0.00 豊場

※　この議事録は概要版です。正式な議事録は、建設課土木･農政グループの

  窓口で縦覧することができます。

議事録署名人　（会長及び出席委員２名）

※    累計については令和４年１月～令和４年１２月（再申請分を含む）

1 991.00

届出 届出 22 8,475.71

５条

許可

５条

許可

0 0.00

届出 届出 6 2,843.00

４条

許可

４条

許可

1 534.00

届出 届出 3 1,681.00

３条

許可

３条

許可

7月農地転用件数 農地転用累計

農地法適用条項 農地法適用条項
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